

安らぎの里

発行 令和7年6月1日

軽費老人ホーム安らぎの里

編集委員会

〒363-0027

桶川市川田谷7141-1

電話 048-787-2077

<https://anseifukushikai.or.jp/>

表題：ご利用者 嶋崎マサ子さん書



「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、春の彼岸を過ぎると暖かくなり、桜の花がほこりび始める時期もあります。安らぎの里の皆さんも、正面玄関から望む桜の木を眺めながら、そんな光景を指折り数えて待ちわびています。

しかし、近年、桜の開花時期が早まったり、遅れたりと安定しない状況が続いている、開花予想が難しくなってきました。東京の開花宣言日をみると、一昨年は3月14日、昨年は同29日。また、満開の時期は、通常開花から1週間ほどだそうですが、開花後の気温によって、早く散ってしまったり、長く咲き続けたりするそうで、やはり予想が難しいようです。

そうしたこともあり、今年の花見会は、例年の3月から4月3日に遅らせました。開花は平年並みだったので、直後に気温が急上昇し、早くに散ってしまうのではと心配しましたが、幸い真冬のような“花冷え”になってくれました。おかげで、当日は雨で屋内からではありませんが、季節感あふれる昼食を食べながら、皆さんで咲き誇る桜を愛でることができた、グッドタイミングでの花見会だったと思います。そのうえ、施設周辺の桜も4月中旬頃まで長く咲き続けてくれて、しばらく花見を楽しむことができました。

入居者の皆さんには、ぜひ、今年の桜の咲き様にあやかって、これからも長くお元気でお過ごしいただきたいと思います。

来年も、皆さん揃って満開の桜を愛でることができるのを願いながら…